



# Conflictos internos en Morena: Monreal, Adán y tensiones en el Congreso

Historia de Paloma Franco • 6 h •  3 minutos de lectura

Las divisiones internas en Morena están llegando a un punto crítico. El enfrentamiento entre el diputado **Ricardo Monreal** y el senador **Adán Augusto López** no solo pone en evidencia las fracturas en el partido gobernante, sino que también plantea serios desafíos para el gobierno de la presidenta **Claudia Sheinbaum** y la unidad del movimiento de la **Cuarta Transformación (4T)**.

## El inicio del conflicto: la CNDH como detonante

El origen del [pleito entre Monreal y López](#) se remonta a la **designación de Rosario Piedra** como presidenta de la **CNDH**, una decisión que dividió a Morena:

- **Adán Augusto López**, alineado con el ala dura, defendió la designación como una petición directa de AMLO.
- **Monreal** y sus aliados consideraron que la imposición perjudicaba al partido, marginando a la candidata Nashieli Ramírez, respaldada por Sheinbaum.

Esta decisión profundizó las tensiones entre las corrientes de Morena, especialmente con la reciente discusión del presupuesto, donde Adán acusó a Monreal de reducir la partida presupuestal para el Senado y de presuntas irregularidades.





## Intervención desde Gobernación: un llamado a la unidad

Ante el aumento del conflicto, la **secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez**, intervino para mediar entre los líderes. En un encuentro privado, advirtió que las disputas internas debilitan al movimiento y afectan la percepción ciudadana del gobierno.

Desde Palacio Nacional, altos funcionarios calificaron el enfrentamiento como "decepcionante" y recordaron que la prioridad del partido debe ser consolidar los logros de la 4T, no las **ambiciones personales** de sus figuras.

## Sheinbaum: respeto al partido, pero con límites

La presidenta Sheinbaum, aunque respetuosa de las decisiones internas del partido, dejó claro que no permitirá que las disputas individuales comprometan la estabilidad del gobierno o del movimiento. Según fuentes cercanas:

- Monreal y Adán permanecerán en sus cargos por ahora.
- Se les ha pedido enfocar sus esfuerzos en la agenda legislativa y evitar la exposición mediática de sus diferencias.

## Noroña, Rocha y Escandón: otros capítulos en la narrativa de Morena

Mientras el conflicto Monreal-Adán se intensifica, otros actores de Morena también trazan sus propias rutas:

## La ropa sucia se lava en casa

El enfrentamiento entre Monreal y Adán Augusto es un recordatorio de las tensiones inherentes a un partido con diversas corrientes ideológicas y ambiciones políticas. Para Morena, la clave estará en priorizar la **unidad y la estabilidad** sobre los intereses personales, consolidando su proyecto político más allá de 2024.

[Conflictos internos en Morena: Monreal, Adán y tensiones en el Congreso](#)